

私たちの一票

お隣へ 声をかけ合い 投票へ

令和元年5月28日発行
四日市市明るい選挙推進協議会
(諏訪町1番5号・市選挙管理委員会事務局内)



四日市ドームで開かれた成人式での選挙啓発に参加した地区幹事のみなさん

選挙啓発活動について

明るい選挙推進協議会会長 高橋 佳子

昭和38年2月8日に発足した「四日市市明るい選挙推進協議会」も今年で56年目を迎えることができました。この間その節々に委員の皆様方の智恵と知識を話し合い暗中模索しながら現在の啓発の形になり、一年をとおして様々な場所で委員の方々による啓発活動が行われています。

今回の三重県知事選挙、三重県議会議員選挙及び四日市市議会議員選挙の投票率は、前回の選挙の投票率を上回ることができませんでした。本年の7月には参議院議員通常選挙執行が予定されています。より多くの方に政治と選挙に関心をもっていただき、投票率の向上に貢献できるよう、今後とも継続して、投票参加を呼び掛ける啓発活動に務めていきたいと思っております。

四日市市明るい選挙推進協議会は、新しい時代「令和」になりましても委員一同一丸となり、前進のみで進歩発展を繰り広げましょう。

表彰受賞者のご紹介



長年、地区での啓発事業をはじめ、明るい選挙の推進にご尽力された委員には、市選挙管理委員会委員長から表彰いただいております。

今年度は、下野地区の豊田隆様と海蔵地区の森下尚子様のご2名が表彰されました。おめでとうございます。

選挙事務協力へのお礼と協力依頼について

市選挙管理委員会委員長 渡邊 八尋

明るい選挙推進協議会の皆さまには、各地区での啓発活動を始め、4月の統一地方選挙での期日前投票の立会人への就任や、選挙時の臨時啓発にご参加いただくなど、多大なご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

三重県知事選挙、三重県議会議員選挙及び四日市市議会議員選挙の投票率をみると、いずれも前回の選挙より、投票率が減となっております。選挙管理委員会としては、今後も選挙啓発に工夫を加えていくとともに、市民の皆さんが、より投票しやすい環境を整えてまいりたいと考えているところであります。

今年の7月には参議院議員通常選挙が予定されており、明るい選挙推進協議会の皆さまには、引き続き、選挙執行や啓発活動についてのご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

地区での啓発活動について

辻 すみ (三重)

三重地区では、三重西・三重・三重北・大谷台小学校区の4地区に分かれており、その中の三重北校区にある大沢台では、町内住民のコミュニケーション作りにと、7年前より「趣味の作品展」を毎年11月に開催しています。

作品展の会場で選挙啓発の一環として約200名の方に「選挙に行こう」と記載されているポケットティッシュと傷テープを配布させていただきました。手渡す時「選挙に行ってください」と声を掛けながら、一人でも多くの方に心に届きますようにと念じながらお渡ししました。



地区の啓発で啓発物資を配布する委員

モデル地区の啓発活動について

加藤 千登世 (日永)

モデル地区の事業として、10月20日に市民広場で開催された「四日市 JAZZ FESTIVAL」で啓発を行いました。当日は、秋晴れで天候にも恵まれ、観客の方やお子様連れのご家族も多く、せんぴょんがパッケージのウェットティッシュも大変好評でした。賑わいのある雰囲気の中で、選挙への関心をもっていただけたらと思いながらお声掛けし、配布させていただきました。皆様の笑顔や優しいお言葉をいただいて、本年度の選挙へもきっと皆様も地域の為、未来の為に自分の一票を投票して頂けると思っております。まだ経験は浅いですが、今後も出来る限り啓発活動にも参加もさせていただきたいと思っております。



ジャズフェスティバルで啓発物資を配布する委員

統一地方選挙に向けた啓発活動について 鈴木 敏夫（神前）

平成31年2月9日・10日・11日に市内大型小売店（イオン）にて啓発物資の配布・模擬投票による啓発活動を行いました。

投票のテーマがキャラクターの人気投票ということもあり、大人はもちろん、たくさんの子どもにも模擬投票をしていただきました。模擬投票をされた方にお渡しした“選挙にいこう！！せんぴょん”のペンは大変好評でした。今回の模擬投票を通じて少しでも選挙への関心が高まればと思いました。



模擬投票をする家族

四日市大学の大学祭における啓発活動について 三宅 恵子（大矢知）

四日市大学における啓発に参加しました。大学生は選挙に対して認識が甘く、無関心であると感じました。これからの明推協の取組としては、おしつけではなく若者が自立した人間として活動できる環境を考えることが、若者の意識を高めることにはなるのではないかと思います。

啓発活動がマンネリ化し、低投票の選挙が続く今だからこそ、これまでの活動を振り返り「効果的な選挙啓発」について考え、地道に活動を続けていければ理解してもらえるのではないかと思います。



大学祭で啓発物資を配布する委員

三河支会指導者研修会について 進士 弘（八郷）

前回の参議院議員選挙は、2016年に選挙年齢が18歳に引き下げられて初めての選挙でした。多くの方が選挙に関心を持ち、若い人も投票所に足を運んでくれると思っていましたが、やや期待外れを感じました。

このような背景の中、今回の研修会はグットタイミングでした。研修会は、日頃から若者が政治に参加していく教育の必要性が主な内容でした。私たちも学校での主権者教育に協力して行く一方、家庭でも政治について話ができるようにしていくことが重要だと再認識させられました。

政治に参加する機会の選挙でも、有権者の3、4人に1人の投票では寂しく思います。家族そろって投票所に足を運ぶ社会づくりをするため、今回の研修会で学んだことを活かし、引き続き啓発活動を頑張ります。



「若者に対する効果的な啓発」について講義をする原田氏

明るい選挙強調月間の啓発活動について 笹原久子（海蔵）

12月の明るい選挙強調月間の啓発活動として四日市駅前では街頭啓発をしました。

老若男女が行きかう中で多くの方に選挙に関心をもってもらうべく、地区のメンバーと啓発物資（ティッシュ）を手渡ししながら投票を呼びかけました。投票を呼び掛ける中で、残念ながらまだまだ選挙に対する関心は低いと感じましたが、発足55年の歴史を持つ明るい選挙推進協議会も、選挙への関心が高まるよう、少しずつ内容を見直しながら啓発活動を行い、それが投票率アップにつながることを願っています。



近鉄駅前での街頭啓発で啓発物資を配布する委員



お世話になります。

令和元年度明推協委員名簿

○印は地区幹事 令和元年5月1日現在

地区	氏名	地区	氏名	地区	氏名	地区	氏名	地区	氏名	地区	氏名
富洲原	○宮脇 榮喜 松本 くに子 伊藤 千津子 鈴木 修市 高橋 はるみ 野呂 正子	日永	○鈴木 正明 平良 直美 寺本 都美子 坂 美保子 寺前 裕子 加藤 千登世 加藤 恵美子	小山田	○萩 伸元 水野 幸子 北尾 喜子 平尾 充子 椎名 茂則	三重	○服部 善男 國武 京子 中島 幹雄 大森 茂美 南 勝信 辻 すみ 芝野 毅 館 充宏	大矢知	○三宅 恵子 筑紫 家孝 林 純子 野呂 五男 三輪 真純	中部	○須賀 亮一 水谷 謙之 豊田 百合子 三日市 存 稲垣 裕子 田中 紀子 山口 明子
富田	○高橋 佳子 渡邊 堯子 渡邊 佳代子 荒木 厚子 稲垣 克子 瀬古 準之助 鈴木 京子	四郷	○古川 とし子 伊藤 町子 森 勝生 加藤 喜代子 平井 好章	川島	○清水 正己 杉 恵子 水野 慶子 袴田 政廣 服部 邦之	県	○神代 正規 水谷 秀子 赤井 眞知子 矢田 恵美	河原田	○山田 眞美子 今村 亘 大平 さなえ 高橋 艶子 伊藤 ひとみ	海蔵	○笹原 久子 前川 千鶴子 石崎 裕子 森下 尚子 北間 脩史
羽津	○八巻 敬司 久志本 正彦 尾崎 久美子 安田 久子 正岡 智子 藤井 明	内部	○光本 哲夫 加藤 秋雄 中野 恵子 村山 久子 前唄 孝夫 堀 育夫	神前	○鈴木 敏夫 佐野 しのぶ 渡辺 勝利 中瀬 幹一	八郷	○進士 弘 石田 隆子 三林 政見 山尾 和子	水沢	○森 敏彦 田中 秋子 水谷 輝美 清水 貞義	橋北	○山本 江里子 塚脇 大仁 服部 富子 諸岡 彌
常磐	○梅井 通夫 丹羽 章 田中 しず子 齋藤 勝子 藤原 ゆき子 塚本 和泉	塩浜	○今村 郁子 林 よし子 鹿間 直美 渋谷 陽子	桜	○近藤 孝嗣 伊藤 弘一 太田 富也 神田 幹雄 能勢 陽子 鳩野 久文 小西 功	下野	○豊田 隆 日置 得祐 野呂 秀 宮下 博一 市川 哲	保々	○市川 収 藤牧 千恵美 霞 提三 足立 恵美子 坂口 加代子	楠	○裏川 薫 竹内 チエ子 藤田 倫子 矢田 美千代 中村 妙子 高見 英朗

広報委員会

委員長 服部善男(三重)

委員 山田眞美子(河原田) 鈴木正明(日永) 三宅恵子(大矢知) 進士 弘(八郷)

あとがき

- ◎…第15号発行にあたり、明推協の活動状況を、是非皆様に知って頂きたいという思いで「私たちの一票」機関紙を発刊してきましたがいかがでしたか。今後も、皆様に楽しんで読んでいただける紙面提供をしたいと思っています。
- ◎…本年度も三重県知事選挙・三重県議会議員選挙、四日市市議会議員選挙と明推協委員の皆様にはお世話になりました。一人でも多くの方が選挙に関心をもってもらえるように啓発活動及び声掛けをよろしくお願いします。
- ◎…今年は選挙が目白押し、啓発活動に力を入れて活動します。
- ◎…若い人が選挙への関心をより高められるように引き続き啓発活動を頑張りたいと思います。
- ◎…四日市市では、今回の統一地方選挙から新たに北消防署北部分署に期日前投票所が開設されました。期日前投票所のPRに力を入れていきましょう。

広報委員一同